

**KEHIDUPAN ANTAR UMAT BERAGAMA**

**( Studi Kasus di Kelurahan Senggarang, Kecamatan Tanjungpinang Kota,**

**Kota Tanjungpinang, Kepulauan Riau )**



**Pembimbing I :Prof. Dr.Rer.Soz Nursyirwan Effendi**  
**Pembimbing II :Dr. Yevita Nurti, M.Si**

**JURUSAN ANTROPOLOGI**  
**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**  
**UNIVERSITAS ANDALAS**  
**PADANG**  
**2018**

## ABSTRAK

**Musti Taupic. Bp 1210823006. Jurusan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik Universitas Andalas 2018. Skripsi ini berjudul “Kehidupan Antar Umat Beragama, Studi Kasus di Kelurahan Senggarang, Kecamatan Tanjungpinang Kota, Kota Tanjungpinang, Kepulauan Riau”**

Penelitian ini tentang Kehidupan Antar Umat Beragama pada masyarakat Senggarang terdapat lima penganut agama yaitu; Islam, Katolik, Kristen, Budha, dan Konghucu, juga memiliki sarana peribadatnya masing-masing dan mereka pun dapat hidup bersama dalam satu wilayah yang sama. Skripsi ini bertujuan untuk mendeskripsikan kehidupan antar umat beragama yang ada di Kelurahan Senggarang serta mengetahui nilai-nilai yang dijadikan pedoman oleh umat beragama untuk dapat hidup bersama di kelurahan Senggarang.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi, wawancara mendalam, dokumentasi dan studi kepustakaan. Informan penelitian ini dibagi ke dalam dua jenis yaitu informan kunci dan informan biasa.

Temuan dalam penelitian ini menunjukkan bahwa keberagaman Umat beragama di Kelurahan Senggarang yang menganut agama yang berbeda-beda mereka dapat hidup bersama sebagaimana tiap-tiap umat baragama dapat melaksanakan ibadah sesuai ajaran agama masing-masing tanpa ada larangan maupun gagan dari umat beragama yang berbeda, disamping itu mereka dapat bergaul satu sama lain tanpa membeda-bedakan agama dan juga saling menghargai, menghormati serta saling tolong menolong antar sesama umat beragama.

Kehidupan antar umat beragama di kelurahan Senggarang, mereka dapat hidup bersama dengan adanya nilai-nilai yang dijadikan pedoman dalam masyarakat tersebut yaitu bahwa setiap masyarakat mempunyai hak-hak untuk memeluk agama yang dipercayainya serta keamanan bagi umat beragama yang melakukan aktifitas peribadatan. Umat beragama di Senggarang juga mempunyai nilai-nilai akan keterbukaan dalam pergaulan, kepedulian dan saling tolong menolong tanpa membeda-bedakan agama. mereka juga tidak melupakan bahwa pentingnya memahami ajaran agama yang berbeda dengannya.

**Kata Kunci : Kehidupan beragama, Umat beragama**